

Pressemitteilung, 10. Mai 2024

Problemmüllsammeltermine am Freitag, 17. Mai 2024

Am Freitag, 17. Mai 2024, kann wieder Problemmüll in Jettingen-Scheppach und Ursberg abgegeben werden.

- Jettingen-Scheppach: von 10:00 bis 12:30 Uhr in der Wettenhauser Straße in Jettingen (neben dem Busunternehmen Dirr Reisen)
- Ursberg: beim Wertstoffhof im Ortsteil Bayersried in der Zeit von 14:00 Uhr bis 16:30 Uhr

Zu den Problemabfällen gehören insbesondere: Pflanzen- und Schädlingsbekämpfungsmittel, ölhaltige Abfälle, Säuren, Laugen, Salze, Chemikalienreste aus dem Hobbybereich, lösemittelhaltige Abfälle und Substanzen, flüssige Altfarben und Lacke, Desinfektionsmittel, Holzschutzmittel, Laborchemikalien und Gifte im engeren Sinne, Abfälle mit Quecksilber, Quecksilberoxidbatterien und sonstige Batterien, PCB-haltige Kleinkondensatoren, Haushaltsreiniger, Frostschutzmittel, Spraydosen und Feuerlöscher.

Die Höchstmenge pro Anlieferer beträgt 60 kg bzw. 60 Liter. Mit Ausnahme der Dispersionsfarbeneimer dürfen die angelieferten Behälter einen maximalen Durchmesser von 35 cm aufweisen.

Weitere Informationen erteilt die Abfallberatung unter Telefon 08221/95-456 oder im Internet unter kaw.landkreis-guenzburg.de

